

金曜日
11月29日
2024年

なにわ地区協 第3回定期総会

発行

最新ニュースと速報

第3回定期総会を、2024年11月29日14時から弁護士会館ENにて開催した。

仮議長の尾崎副会長の司会で定時開催され、議事日程・運営を説明し総会成立宣言した。

(代議議員30名中28名出席、役員5名中4名、会計監査2名中2名の出席となり、総会成立要件を満たしている為)

総会議長は、仮議長より小林幹事を指名されました。

なにわ地区協・原会長の挨拶の後、来賓の方々の祝辞(大阪支部協・辰巳副会長、NTT労働組合中央分会・藤本分会長)の後、来賓の3地区協会長(河内地区協・池尻会長、泉州地区協・中村会長、北摂地区協・佐々会長)の紹介、及び祝電の紹介があり、参加者一同が新たな一年への期待を込めた総会となりました。

総会では、第1号議案(2023年度の活動を振り返って、及び2024年度活動方針(案))および第2号議案(2023年度決算会計報告書・決算会計監査報告、2024年度予算(案))が提案され、続いてその他の議案(2024年~25年度役員選出(案)、2024年度~25年度派遣役員(辻井・岡本)の承認)も審議されました。全議案は万票をもって承認され、議事は円滑に進行しました。

その後、総会終了後には懇親会が開催され、参加者同士の交流が深まりました。会員同士の絆を再確認する貴重な時間となり、和やかな雰囲気の中で終了しました。

懇親会終了後に、新しい役員幹事に残っていただき、周知事項を説明して、新たなスタートを全員一致で進める事を認識し合った。

なにわ地区協議会一同より



大塚代議議員からの質問、及び 総会は、全員で団結ガンバロウを唱和し終了しました。

